

18. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Christian Gräff (CDU)

vom 13. März 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 15. März 2018)

zum Thema:

Grundstücksverkäufe an Genossenschaften

und **Antwort** vom 27. März 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 03. Apr. 2018)

Senatsverwaltung für Finanzen

Herrn Abgeordneten Christian Gräff (CDU)

über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei – G Sen –

**A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/ 13 772
vom 13. März 2018
über Grundstücksverkäufe an Genossenschaften**

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie viele Grundstücke wurden 2017 an Berliner Wohnungsbaugenossenschaften verkauft?

Zu 1.: In 2017 wurden 3 Grundstücke durch die BIM Berliner Immobilienmanagement GmbH (BIM GmbH) an Wohnungsbaugenossenschaften verkauft.

2. Wie viele Genossenschaften haben derzeitig Bedarf an Grundstücken angemeldet?

Zu 2.: Der Senat befindet sich in ständigem Austausch mit Vertreterinnen und Vertretern sowohl der Wohnungsbaugenossenschaften als auch von deren Interessenvertretungen. Die Verfügbarkeit von Flächen für den Wohnungsneubau ist eines der bestimmenden Themen dieser Gespräche. Dem Senat sind 47 Genossenschaften bekannt, die eine Bestanderweiterungsstrategie durch konkrete Neubaumaßnahmen und –planungen verfolgen oder im Fall geeigneter Grundstücke umsetzen wollen.

Berlin, den 27. März 2017

In Vertretung

Dr. Margaretha Sudhof
Senatsverwaltung für Finanzen